
Дорога от книг к преображению или зачем 

искать ответы. 

 

  Сегодня «на дворе» совсем не простое время. 

Множество вещей из того, что до селе было 

спрятано всплыло и показалось нам на глаза. Я говорю 

о проблемах этого «Мира». Но, если есть проблемы – 

должны быть и решения… 

 

  Очень часто я задавался вопросом – «А что же делает сильного 

человека, собственно, сильным?» Может быть те люди, которые его 

окружают? И оказывают на него некое влияние. Ведь все мы существуем 

неотделимо от общества и в кругу разных людей мы ведём себя по-разному. 

Но тогда получается – если человек изменчив под обстоятельства и, под 

окружающих его людей, тогда о какой силе можно говорить?! Вот именно – о 

какой? И если ввести определение слову «Сила», как стойкость его 

внутренних убеждений и качеств, его фундамент мировоззрения, тогда будет 

видно, что человек сильный и остаётся таким, независимо от ситуаций. Его 

убеждения, его мировоззрение, его моральные и духовные принципы – вот он 

набор человека-личности. Но тут есть один нюанс – чтобы следовать своим 

убеждениям, нужна очень редкая, недостающая грань и имя ей – Воля. Я 

встречал много людей, обладающих прекрасными рассуждениями о 

наболевших и затёртых «хорошо» и «плохо», но в ответственный момент 

прятавших голову в песок. Чего же им не хватало? Воли… 

 Воля – золото наших предков!  

  За укрытое снегом 

золото Воли воин бьёт, не жалея 

меча. Слабая воля – отсюда и 

поголовное смирение, которое я 

вижу вокруг. Смирение с 

обманом от людей с погонами; 

смирение с ругательствами без 

стеснения перед женщинами в 

общественном транспорте; 

смирение перед властью; 

смирение перед грязными 



улицами, ведь мало кто сделает замечание тому, кто бросил бутылку на улице 

и ещё много, много смирения… Смирением заглушается Совесть. Однако я 

вижу много людей с опущенными глазами, что говорит мне о том, что не всё 

потеряно. Потеряно там, где глаза подняты, а совести… нет. Таких людей я 

тоже встречаю. И мне думается, глядя на всё это: «Стоит ли помогать всем 

этим людям?» Ведь они сами избрали такой путь...  

  Да нет, с недавнего времени подобную мораль, я стал расценивать как 

искушение. Искушение перед слабостью опустить руки, сбросить 

ответственность, смириться и МНИМО успокоить душу. А почему? Да 

потому, что те, кто приняли подобную идею, забывают или упускают то, что 

если не бороться за пробуждение людей, то с другой стороны есть те, кто 

делает всё возможное для их самозабвения. И если всё оставить на самотёк, 

победят последние.  

 

  Эгоистичный путь… Это понятие в последнее время приняло очень 

обширный характер и захлестнуло поголовно множество людей. В ком 

просыпается тяга помогать другим, его на всех этапах поджидают искушения 

перейти в сторону пассивности и наблюдателя, али простого обывателя и 

собственного «счастия» искателя. Но все эти уловки мнимы и при детальном 

рассмотрении ведут всё туда же – В НИКУДА. Большинство людей стараются 

жить для себя, на своё благо. Среди них есть те, кто читают книги, они добры 

душой, приветливы и лучезарны. Они умны и начитаны. Путешествуют по 

миру, узнают что-то новое… Но всё это касается одного человека или 

нескольких, если мы говорим о семье. Всё это в строго ограниченных рамках. 

Ведь неважно, какие знания несёт в себе книга, если она пылится на полке.  



  И знаете, посчастливилось мне, да именно посчастливилось - стать тем, 

кем я стал и ещё буду становиться. У меня есть одна очень интересная 

вещица… Вот она  

 

  Название ей, а вернее ему – «СветЛ». Браслет СЛН «СветЛ». Мною уже 

были написаны статьи, где я косвенно касался этого изобретения одного 

удивительного человека. Да что там мною?! Когда множество людей уже 

опробовали эти технологии, что напрочь затмевают ортодоксальную науку, 

медицину и вообще привычное всем с детства мировоззрение и шаблоны. Я 

лично знаком с людьми, которые являются носителями подобных браслетов. 

Которые так или иначе стали участниками этих программ (в то время они ещё 

проходили испытания).  

  И вот как получилось, в весьма непростой ситуации я нахожусь в сей 

час, сидя за компьютером, печатая этот текст… С одной стороны – имею 

неистовое желание поделиться своим опытом взаимодействия с этой 

«вещицей», а с другой – боюсь травмировать психику многих, не 

подготовленных людей. Я не раз становился свидетелем того, как наглухо 

законсервированные скептики получив проблемы со здоровьем и не найдя им 

решения всеми официальными способами, которые сами так яро отстаивали, 

в конце концов обращались куда?! Да всё к тем же старым-добрым бабушкам. 



Которые и лечили достопочтенных граждан. Но на пути к таким целителям, 

тоже бывают «ожоги» от шарлатанов разных мастей. А к чему ж я про 

«бабушек-целителей-то» ?! Да к тому, что мир энергий, тонких планов, других 

миров, да как хотите называйте потустороннюю «чертовщину» - существует! 

То, что не видно человеческому глазу, не слышно его уху и не осязаемо его 

руками – реальнее многих, кто передвигается по этой планете. Поэтому я буду 

говорить правду и только правду, как говорится. Но с максимальным лёгким 

донесением сути того, о чём буду говорить. 

 

  Отзывы других людей, вполне реальных, живущих не где-то в другой 

вселенной, а которые могут жить в вашем городе, встречаться в метро или на 

автобусной остановке и даже быть вашими соседями, можете прочесть вот на 

этом сайте: http://rnto.club вот в этой рубрике: http://rnto.club/stati/otzivi-o-

programmah-svetl.html 

 

  В 2012 году я пришёл, али точнее будет сказать – мне помогли прийти 

к трудам, тогда ещё мною отрицаемого и неизвестного, Николая Викторовича 

Левашова (Если будете искать о нём информацию в интернете, прошу не 

читайте источники Википедии, этот сайт преследует явно не интересы 

проСветЛяющихся граждан). Почему отрицаемого – да потому что я считал, 

что всё, о чём он может говорить и писать, лишь очередное мнение «какого-

то» учёного. Но я так считал РОВНО до первой мною прослушанной аудио 

записи его статьи «К вопросу о демократии», послушайте, довольно–таки 

занятная вещь. И всё – ровно с того момента моя жизнь и меняется до 

неузнаваемости. Изучая работы этого учёного, помимо всего того, что 

открывает мне глаза и преображает меня, я узнаю ещё и о том, какие 

технологии им были разработаны и применены.   

http://rnto.club/
http://rnto.club/stati/otzivi-o-programmah-svetl.html
http://rnto.club/stati/otzivi-o-programmah-svetl.html


  Для того, чтобы вникнуть глубже в то, о чём пойдёт речь дальше, нужно 

понимать о чём пойдёт речь. Множество трудов было написано о том, чтобы 

люди возымели понимание о технологиях «СветЛ». И начало было положено 

в двух томах – настоящих шедеврах, написанных самим русским учёным, 

который изобрёл данные технологии. Книги имеют название «Источник 

Жизни 1» и «Источник Жизни 2». А так же в работах на сайте Русского 

Научно-Технического Общества http://rnto.club  

  Ну а теперь обо мне. Что же такого чудесного сделала со мной эта 

«штука» ?!  

  Начну с самой часто обсуждаемой людьми проблемы – физического 

здоровья. Проблемы со здоровьем у всех разные. Я в детстве был очень 

болезненным ребёнком. Но об этом сейчас не будем. После окончания 

мореходного училища и работая в море по специальности, я закалил свой 

иммунитет. К тому же занятия спортом принесли свой вклад в моё физическое 

здоровье. Так сложились обстоятельства, что мой браслет мне подарил не 

менее удивительный, чем Николай Викторович, человек на моём жизненном 

Пути. Даже если другие люди в помине не ведают о том, какие дороги 

переплетаются и какие чудеса творятся вне их видения, мне это не мешает 

считать эту женщину, Путь которой так или иначе пролегает рядом с моим, – 

удивительным человеком. Мне достаточно самому знать цену её проявлениям 

в моей жизни.  

  После того как я надел браслет впервые, я особого ничего не ощутил… 

Его проявления настигать меня начали немногим позже. Речь идёт о 

нескольких днях. Я почувствовал его явное присутствие. Но на личном опыте 

хочу открыто сказать о том, что данный браслет избавил меня от всяческого 

рода медикаментозных препаратов. Просто за ненадобностью принятия оных 

даже во время протекания болезни. А я отмечу, что простужался всего два 

раза! с 2012 года! Два раза. Никаких более тяжёлых заболеваний у меня не 

было, даже ангины. Хотя раньше я часто ею болел. Это первый факт. Второй 

– и уже даже мною самим, оставшимся без сомнений, неоспоримым фактом – 

простуда (что в первом, что во втором случае) проходила за два дня. Стоило 

мне обратиться к «СветЛу» за помощью, как я начинал ощущать его работу на 

себе. Происходила чистка организма, начиная с тонких планов наших тел 

(подробно об этом написано в трудах «Сущность и Разум том 1,2», «Последнее 

обращение к человечеству», «Неоднородная Вселенная» Николая Левашова и 

в работах других авторов, но уровень данных работ куда ниже, хочу отметить 

это сразу, к примеру, Верищагин Д.С. «ДЭИР» (Дальнейшее Энерго-

Информационное Развитие)).  

http://rnto.club/


  Но конкретно мой браслет имеет чётко поставленные задачи и 

программу, не связанную напрямую с оздоровлением моего организма. Он 

направлен на раскрытие структур моего Мозга. Как бы громко это не звучало, 

если кто понял, о чём речь идёт. И вот здесь он оправдал себя уже несчитанное 

количество раз. Он колоссальный помощник в познании.  

 

Человеку 

 

Необъятный беЗкрайний космос. 

Обманчивая тишь вселенского простора. 

Случайность, али повелось так – 

Сей час был кем-то уготован… 

____________________________ 

 

Коснувшись проСветЛенья манны, 

Глотнувши крохи вселенской чистоты, 

В Своё Начало от сегодня канул, 

Увидев запредельные черты. 

 

Я пришёл на Землю, чтобы 

Почерпнуть беЗценный Опыт Далей. 

Дабы мои новые структуры-пробы 

Очередные ограждения стирали… 

 

Человек придумал Злобу. 

Выдумал её ответом на Добро. 

Так не посмел никто бы, 

Ведь Гармонию принять был не готов. 

 

Нет Хорошего, как не может быть Плохого 

Для истинно – высокого простора. 



Выдумать блоки, запреты и шаблоны 

Мог лишь Человек, потерявшийся в канонах. 

 

Камень преткновения – их Ум! 

Грааль потерянный – их Разум! 

Слова с пера сего струхнув, 

Я строки подчеркнуть обязан. 

 

В добрый Путь,  

Человек мой, странник. 

Да разорвётся навсегда  

Круг твоих скитаний. 

_____________________________________________________________ 

 

Когда на небосводе забрезжит свет 

От яркой звезды, что заискрится, 

Ты ответь мне, дорогой человек - 

Чему бы рад ты научиться?! 

 

  Самые колоссальные изменения в человеческой жизни происходят 

через изменения его мышления. Через изменения его мировоззрения. И здесь 

технологии «СветЛ» куда нужнее, чем волшебная микстура от всех болячек.  

  Мною была замечена очень интересная цепочка между моими мыслями 

и реальностью. Потом пообщавшись с людьми, которые являются носителями 

технологий, я удивился, что я не один такой, кто заметил забавную вещь. Но 

забавной и радостной она кажется на первый взгляд. Я расскажу, в чём тут 

суть. Дело в том, что в реальность проявляются любые мои мысленные 

установки. Уже, я думаю, не для кого не секрет, что мысли материальны. Но 

вот с этой «штуковиной» на руке – они не просто материальны, а обладают 

колоссально быстрым проявлением. Когда я в этом убедился, я сразу начал 

рыться в своём подсознании, используя уже доступные мне практики и 



методики работ с самим собой и тонкими планами, на наличие подводных 

камней в виде подсознательных негативных программ.   

  Понимание сути браслета – собственно, с чем я имею дело, приходит 

ко мне всё больше и больше. Ведь естественно, что я не могу знать о нём всего, 

я ведь тоже простой искатель. Простой человек, который когда-то обрёл такую 

«вещь», как браслет «СветЛ». И не один я уже сделал вывод о том, что браслет 

(конечно не сам, а генератор, который стоит на нём) напитывает тонкие планы 

наши. А мысли наши созидаются именно там. Браслет энергосопровождает их, 

поэтому они проявляются многим быстрее здесь, на физическом плане. И тут 

мне вспоминается запись из запрещенного ныне: 

Дий Святогор тайно ведал Радмиру 

О чудо-траве и заветном Источнике. 

Как Жизни Источник всем силы дарует 

Людям, Богам и различным растеньям. 

Что раскрывает он в Сущности каждых, 

Какими дарами он Жизнь наделяет… 

В Богах раскрывает он сокрытые Силы, 

Людей наделяет он согласно их мыслей. 

 

  Почему я выше написал об уже доступных мне практиках?! Когда 

происходит раскрытие структур Мозга, а тем более если человек стремиться 

открыть для себя способности нашего мозга (как было и есть в моём случае, а 

ведь я уже описал то, что происходит с тем, к чему стремиться человек, 

стремления это ведь тоже установки), то попутно и НЕИЗБЕЖНО человек 

обретает способности, которые за гранью понимая большинства людей. 

Сначала они проявляются спонтанно и неосознанно, даже пугающе бывает. Но 

начав изучать их природу и потихоньку работая с ними и их проявлением, ты 

становишься более опытен в обращении с ними, и они переходят в разряд 

«осознанных действий». Я очень требователен к себе, и совершенно не желаю 

попасть в сети шарлатанов и тем более самообмана, поэтому проверял 

множество раз открытые способности, чтобы убедится самому лично. 

Например, снятие головных болей у себя лишь силой мысли, заживление 

серьёзных ран (я пишу без преувеличения, но и не хвастаясь) без осложнений 

и без особого применения медицинских средств, которые в моём случае 

просто необходимы были и в разнообразном количестве, убирание болей в 

животе, восстановление пищеварения до нормы, просмотр будущих событий 



касательно меня и близких (относительно не далеко во временном интервале), 

силой мысли подстраивал встречи в нужном мне месте и нужном мне времени 

с нужными мне людьми, но самое удивительное, что я практиковал – это 

лечение.  

  Ещё в далёком детстве, я был склонен к лечению животных и мечтал 

лечить людей. Как-то я спросил у мамы – «Существует ли эликсир 

беЗсмертия?» На что мама мне ответила – «Нет, но когда ты вырастешь, вот 

ты его и создашь». Мама сказала их снисходительно и улыбкой к своему 

ребёнку, ну а как ещё мама отреагировать на вопросы наивного чада, которого 

любит, но меня тогда очень вдохновили слова мамы, тем более, что состоялся 

этот разговор, когда мне было 5 лет. Я практически не помню ничего из этого 

возраста, но этот разговор запал мне в душу.  

  Так вот, в свои 24 года на сегодняшний день я исцелил 3 кошки и трёх 

кроликов. И если с кошками дела обстояли не так уж и серьёзно (у всех были 

проблемы с глазами), то один из кроликов был при смерти. Причём мой самый 

любимый кролик. Который жил в доме и стал ручным. Этим летом 2016 мы 

вынесли его к остальным в клетки на улице. И его покусали комары, причём 

сильно. А у кроликов сильная аллергия на укусы комаров. Так вот, он 

покрылся большим количеством воспалений и шишек. Я сначала ничего не 

предпринимал по отношению к нему. Но когда дело зашло слишком далеко, 

когда мама пришла в дом и сообщила мне, что ему осталось жить пару дней от 

силы, потому что тот просто лежит уже и не ест даже, я вот что подумал: 

«Артур, ты ведь лечил уже кошек. Да, их было трое и пусть даже это было 

совпадением, но если ты не попытаешься вылечить кролика, которого называл 

«Своим», то это будет предательство! А если же ты и правда обладаешь уже 

некими способностями?! Ведь ты даже не попытаешься! А значит - предашь 

его!» 

 

  Люди думают - "За что им любить кого-то?!" Они ищут те качества в 

людях, в которые бы они влюбились, посчастливится им встретить человека, 

обладающими такими качествами... Кто-то осознанно ищет то, за что он 

полюбил бы кого-то, а кто-то не осознанно, что хуже - побираться наощупь, 

ища вслепую то, чего не знаешь... 

 Но до чего же дошли люди, что позабыли о простом – чтобы Любить 

причины не нужны! Причины нужны лишь для ненависти. И весьма странная 

штука получается - даже мудрецы этого мира говорят, что Любовь и 

Ненависть - это две стороны одной медали, две противоположности...  



Что ж это за мудрецы-то такие?! Разве не видят, что раз уж Ненависть 

порождают определённые причины, то почему таких же, только 

противоположных причин нет для Любви??? Я у них спросить хочу!   

 А потом и добавить: что Любовь, выходит, это то единственное 

состояние, к которому всё движется, если нет препятствий. Любовь - 

единственный Путь развития и Бесконечный! Ибо Любви предела нет, когда 

Ненависть конечна - пожирает то, где она сидит.  

Ненависть слаба! Она появляется там, где люди не в состоянии сеять 

Любовь... 

 

 



  Так что-же делает человека, собственно, сильным? Да всё то, что он 

нарабатывает в себе. Все его качества, которые возвышают его, поднимая его 

мерность, продавливая пространство вокруг него и искривляя время…  

  И тогда я понял, что не тогда ты Воин, когда люди идут за тобой. А 

когда люди идут за тобой – вот когда ты становишься Воином. И разница здесь 

велика! 

  И вот именно для всего этого. Для великого роста себя и нужны эти 

технологии. Они нужны людям для нахождения себя, своего места, для 

развития и становления. Для обретения колоссальных открытий, которые 

НИКТО и НИКОГДА не сможет им передать и рассказать о них так, чтобы они 

поняли и ощутили их на себе, не открыв их лично…  

 

 

  К этой статье-отзыву я прилагаю развёрнутую работу в виде общения с 

реальным человеком, и вот какой отзыв она оставила мне после прочтения 

того, во что я собрал и переработал наши с нею диалоги:  

 

От СветЛаны: 

  И знаешь, Артур, я задумалась - а КАК я вот стала мыслить именно так 

(и тебе в диалоге писала эти мысли), а не эдак? Ведь у меня в жизни было 

много-много грустных и тяжёлых моментов, с психологической точки зрения 

– очень травматичных. И знаешь, ЧТО мне помогло сделать даже из 

негативной стрессовой ситуации правильный вывод? «СветЛ» и то, что он не 

дал "уйти на дно" в тот момент, когда хочется всё бросить и сдаться... Когда 

нет сил и кажется, что ничего уже не изменить... Когда уходила в 

жесточайшую депрессию... И ещё много других ситуаций! Знаешь, КТО меня 

поддерживал в такие самые тяжёлые периоды?! В том числе, когда не верила 

в себя, когда хотела уйти и с этой работы, и т.д.... – «СветЛ»!  

Я ведь всё время в такие моменты обращаюсь к нему, а в последнее 

время даже уже не дожидаясь чего-то серьёзного в здоровье, а даже когда 

просто какие-то негативные эмоции захлестывают - зависть, злоба, агрессия и 

т.д. Я обращаюсь к нему и прошу помочь мне их нейтрализовать! И знаешь 

что, не говорю, что сию секунду, но это реально работает!!! Я даже просто для 

себя отметила – «А ведь действительно - просто обращаюсь к «СветЛу» чуть 

что и всё, даже не задумываясь». Зато потом замечаю, что уже и из депрессии 

(если вдруг зашла от негативных эмоций каких-то) - выхожу гораздо легче и 



без тяжёлого ухода на самое «дно» печали, апатии и т.д. Меня уже давно 

совсем не так волнуют чужие негативные эмоции, которые увидев раньше (как 

например, кто-то на улице ругается) - могла потом крутить это в голове и 

расстраиваться... и т.д. таких примеров масса! Но как опять-таки донести это 

до людей? Ведь если писать в лоб – скажут – «Это вам повезло, или 

совпадение, или самовнушение, или вообще скорую вызовут». 

  Но в моём случае - я действительно сейчас прямо, благодаря именно 

тебе, Артур. Поняла, что это не совпадение, и что одна бы я точно не стала той, 

кем я стала сейчас! Т.к. я очень хорошо помню - КТО была я без «СветЛа» !!! 

Какой у меня был характер, как на меня влияли эмоции и т.д. и кАк обстоят с 

этим дела теперь! Вот и вся разница... А дальше у людей есть выбор – жить, 

как они живут сейчас - они могут также жить и дальше. НО если их всё же 

что-то не устраивает в самом себе, в «диалогах» и мыслях наедине с собой, 

здоровье и т.д. - тогда они и могут задуматься - ЧЕМ же хорош этот прибор и 

ЧТО он даёт?! И уже ВДУМЧИВО эту тему изучить, без нигилистического 

отрицания и критики всего и вся... 

  Артур, ты - УМНИЦА просто, ей Богу! (в том смысле, какой в слово 

"Бог" вкладывал Левашов). Поэтому теперь (прочтя то, что ты, Артур, 

прислал) - верю в тебя и твою работу (как и талант) уже на 200%! И как бы там 

не сложилось - ты, Артур, УЖЕ победил! 

 

 

  Я верю, что мой скромный отзыв заинтересует хоть несколько людей, 

которые откроют для себя эти технологии, придут к познанию и развитию.  

  Я верю, что принесу пользу написанными мною работами.  

  Я верю, что люди просыпаются. 

  Я верю, что не за горами совсем новый рассвет.  

 

 

 

 



  Я верю, что солнце уже встаёт над миром, который 

принадлежит честным людям, с чистыми намерениями и помыслами, 

а не тем, у кого власть и деньги! 

 

 

 

 

 

Артур Оселедец, 

6 ноября 2016 г. 

 


